

EN HUECHURABA:

Universidad San Sebastián inauguró Campus Ciudad Universitaria

El nuevo espacio tiene una superficie de más de 30 mil metros cuadrados con cinco edificios distintos.

En el marco de su plan de inversiones, la Universidad San Sebastián (USS) inauguró su nuevo Campus Ciudad Universitaria en Huechuraba, polo de desarrollo académico y científico.

La actividad contó con la presencia de cerca de 300 personas, encabezadas por el Dr. Carlos Vio, presidente de la Junta Directiva de la casa de estudios; Hugo Lavados, rector; Tomás Pérez-Acle, vicerrector de Investigación y Doctorados; Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba, y Pablo Valenzuela, socio fundador de la Fundación Ciencia & Vida.

El nuevo complejo está integrado por cinco edificios y una superficie de más de 30 mil metros cuadrados construidos. Incluye un Parque de Ciencia, Innovación y Emprendimiento, en alianza con la Fundación Ciencia & Vida y el Centro de Biología Celular y Biomedicina USS, donde trabajarán cerca de 400 investigadores.

También contempla dos edificios dedicados a la docencia, donde a partir de marzo 2025 se impartirán las carreras de las facultades de Economía y Gobierno, y Psicología y Humanidades.



Carlos Vio, presidente de la Junta Directiva, y Alejandro Pérez, socio de la Corporación, ambos de la Universidad San Sebastián, junto a Maximiliano Luksic, alcalde de Huechuraba.



Andrés Vaccaro, José Tomás Cordero y Pilar Zúñiga, miembros de la Junta Directiva USS.



Tomás Pérez-Acle, vicerrector de Investigación y Doctorados de USS, junto a Paloma Añón, conductora de Futuro 280 de CNN.



Teresa Marchant, miembro de la Junta Directiva de la Universidad Gabriela Mistral, junto a Ximena de Juan, secretaria general de USS, Magdalena Echeverría y Hugo Lavados, rector de USS.



María Paz Epelman, vicerrectora de Comunicaciones y Marketing, y Javier Valenzuela, promotor, ambos de USS, junto a Pilar Velasco, socia de Extend, y Claudia Bobadilla, presidenta del Directorio de Cintac.



Sergio Lavanderos, premio nacional de Ciencias Naturales 2022, junto a Mario Rosambatt, Bernardita Méndez y Pablo Valenzuela, los tres socios fundadores de Fundación Ciencia & Vida.



Los decanos USS Carlos Pérez, de la Facultad de Medicina y Ciencia; Rosario García Huibro, de la Facultad de Odontología y Ciencias de la Rehabilitación, junto a Catterina Ferreccio, directora del Instituto de Salud Pública de Chile, y María Teresa Valenzuela, decana de la Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud de la USS.



Cristián Warrken, director de País Humanista USS; Ana María Velasco, miembro de la Junta Directiva, junto a Ximena de Juan, secretaria general, los tres de USS, y Alfredo Moreno, copresidente de Comisión para la Paz y el Entendimiento.



Cristián Mazar, rector de la Universidad Finis Terrae; Iván Suárez, vicerrector de Investigación de la Universidad Autónoma, y Antonio Pajol, vicerrector académico y de Vinculación con el Medio y Proyectos Institucionales de USS.



Carlos Williamson, de Clapes UC y DIES USS; Sergio Mena, rector de la Universidad Gabriela Mistral, y Gonzalo Puentes, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad de USS.



José Miguel Fumero, junto a María Emilia Undurraga, decana de la Facultad de Ciencias de la Naturaleza, y Patricia Burgos, directora del Centro de Biología Celular y Biomedicina, ambas de USS.



Andrea Leiva, directora de Investigación y Desarrollo de USS, junto a Pablo Zamora, presidente del Directorio de Fundación Chile; Carolina Gatica, directora de Doctorados, y Bernabé Rivas, vicerrector adjunto de Investigación y Doctorados, ambos de USS.



José Rodríguez, director del Centro de Transición Energética USS, y Andrea Leisenwitz, directora de Integridad, Seguridad y Ética de la Investigación USS.



Enrique Brandán, Manuel Varas, Soledad Matos, Álvaro Lindner y Alfonso González, todos investigadores del Parque de Ciencia, Innovación y Emprendimiento de USS.



Hugo Lavados, rector de la Universidad San Sebastián, inauguró el nuevo campus Ciudad Universitaria en una ceremonia que contó con la asistencia de casi 300 personas.



Sebastián Bustos, gerente de Santander Universidades, junto a Alejandro Weber, decano de la Facultad de Economía y Gobierno, y Federico Casanelli, vicerrector de Postgrados y Educación Continua, ambos de USS.

